



# 子育て支援センター



## ひよこクラブだより

12月の予定 月曜日～金曜日(午前9時30分～)

榛東中央こども園 ☎ 55-0008

師走に入り、寒さが一段と厳しくなってきました。子ども達は畑や草が白く光っているのを不思議に思ったり、風や水の冷たさに驚いたり季節の変化を身体で感じています。私達大人と一緒に見たり、触れたりしながら、子どもの発見や驚きを受け止め、共有しましょう。今月もご来園を心からお待ちしております。

☆今月のうた☆ 「おもちゃのチャ・チャ・チャ」「ジングルベル」

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
				1 園庭・室内 遊び	2 休み (園行事の為)	3 電話育児 相談
4 	5 クリスマス ブーツ制作	6 園庭・室内 遊び	7 園庭・室内 遊び	8 園庭・室内 遊び	9 避難訓練 園庭・室内遊び	10 こども園 発表会
11 	12 園庭・室内 遊び	13 園庭・室内 遊び	14 園庭・室内 遊び	15 クリスマス会 (10:30～)	16 園庭・室内 遊び	17 電話育児 相談
18 	19 園庭・室内 遊び	20 園庭・室内 遊び	21 休み (園行事の為)	22 園行事の為 10:30～	23 身体測定 園庭・室内遊び	24 電話育児 相談
25 	26 年末休み	27	28	29	30	31

\*天候等で予定を変更する場合がありますのでホームページをご確認下さい。



## お知らせ

- ★利用時間 月曜日～金曜日  
9:30～12:00 ふれあい保育  
13:00～15:30 園庭・室内開放  
子育て相談(来園・電話)随時受付けています。  
土曜日 9:30～12:00 電話育児相談のみ。
- ★12月26日(月)～1月7日(土)は  
年末・年始休業日となります。



### 2歳頃のイヤイヤにどう対応？

自我が芽生えると「こうしたい!」という思いが大人に伝わらない時、子どもはイヤイヤをすることで自分の意志を表そうとします。このイヤイヤは順調な成長の証です。まずはイヤイヤを受け止め、なぜイヤなのかを推測し「そうか、まだ遊んでいたいんだね」と子どもの気持ちを代弁することがイヤイヤを減らすことにつながります。子どもの言いなりになるのではなく、子どもの主張を受け止めた上で「帰らないと暗くなっちゃうからまた明日来ようね」など、大人の考えを子どもに説明し、お互いに折り合いをつけていくことが大切です。